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第２００回例会５７年６月１７日第 2 0 6 号伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう、
出席報告 司 会 S A A 富 沢 重 徳

本日のプログラム１年を顧みて
伊 藤 会 長 辻 幹 事

欠 席 者
橋本、福本、池田、鈴木、竹本、辻
（病欠承認者１名）

欠週予定第１回クラブ協議会
（新年度に当り）
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』蟻|職スi燃蛾&樋口‘枚霊(YLA受講者）
<ルビ磯ｼ藤;ﾀ:#職;#
熊井茂樹君（藤沢北西）曽我敏夫君、石井勇君、
石井亀雄君、宮東悠君、村田幸大君、堀内勝正君
（大和）

<会;長{報告>§会長伊藤正男君
①ライラの修了証が地区から届いておりますので

今日ゲストでおみえの樋口君に代表して戴きお

渡し致しますｃ

②藤田、布施、二見会員がダラスの国際大会に出

席され大いなる収穫を収めて無事帰国されまし
た。なお会員一同に対しまことに立派なお土産

を下さいました。ダイヤモンドをちりばめたロ
ータリーバッヂです。ご夫人出席の際につけて

来られてはいかがですかと贈呈のお言葉です。

藤田会員３人を代表されて一言どうぞ。

藤田会員……お蔭様で無事行って参りました。夕ﾞ
ラスには予定通り到着し、会場に直行しました

が、最初は一昨年のシカゴ大会よりも少なめか

と思いましたが、定刻になりますと１万５千の

会場は満杯になりとても盛況でありました。バ

ナーもいただいて来ましたので回覧します。

<幹'鐸ｻﾙ報沸織II(副幹事郡司守君
①次期の理事役員会を例会後開催しますのでお残

り下さい。

②６月20日の地区協議会出席義務者の確認を致し

ます。寺田、郡司、猪熊、藤田、福本、北砂、

中西、古田土、富沢、鈴木、竹之内、土屋、

松崎、二見の14名の会員方々です。

③伊藤会長が先日の叙勲記念に出版された国語辞

典を会員皆様に記念品として贈呈頂きました。
お帰りのときお持ち帰り下さい。

《議員織織職|；｜会計中西功君
５周年の積立金未納の方は必ず納入下さい。

親睦活動委員長伊藤英夫君
①３クラブ合同のゴルフコンペは６月１８日に開催
されます。時間に遅れないよう願います。

②今年度各々ご都合で退会せざるを得なくなりま
した退会者へのサヨナラ会を24日６時よりボア
ールで開催しますので出席者はお申し出下さい。

④お祝いの人々をご紹介します。
創業記念日寺田伍六君（６月 2 0 日 ）
入会記念日古田士勝美君（５６年６月１８日）
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第７回クラブ協議会発言要旨

伊藤会長、本年度の運営方針としてまずターゲッ

ト「身近かな奉仕に誠を尽そう」と言う事で§

３年たったクラブ、これをもう･一度原点に立ち

帰ってクラブの基礎を固め、そして輝やかしい
５周年を迎えられるようにしたいと占う事をお

願い致したいとして、会員増強は８名増員し４５

名の会員にしたいとし、それから財政基盤の確

立、を念頭にし、例会場の変史に伴い皆様に経

費の節約をお願いしました。又、身近かな奉仕

と言う事で大和市内の身障者、青少年、地域社

会の奉仕に重点をおきたいとお版いしました。

それからRI会長のターゲットに呼応し国際交

流を計るべく大和市のイント・シナ難民定住促進
センターへの支援、並びに中国留学生研修生と

の交流を計ること、併せて世界社会奉仕へ参加

し国際親善を計って来た訳であります。幸いに

して皆様方のご努力によりまして、私としては

先ず先ずの成果を課し得たものと思っておりま

す《）

皆様のご意見ご感想をお願いしますぃ

寺田クラブ奉仕理事、本年度はクラブ奉仕関係の

各委員会が縦横にうまく協力を計ったことが成

功であったと思います。私は本年度の計画にお
いて、熱意を以って協力する連繋活動こそクラ

ブ奉仕委員会の総力なりと確信しておりました。

結果としてその努力をなす事で会員相互の好意

と友情を深めるロータリーの目的にも添い得て

良かったと感じております。

◎１ヶ年の各委員会の活動につきまして先づ、蜂

屋情報委員長さんには計統立てた炉辺会合を催
して頂き亦出席者には有益な資料のフ・リントま

で配布して頂きそのご好意に感謝します．

◎分類、選考、増強の委員会では有効な横の連繋
を効果的に計って頂きお蔭様で今期５名の新会

員が得られる見通しで皆様方のご熱意の賜と信
じてｊ舌ります。

◎lll席は例会100%スマイルは150例,この様な成果
のうちにはプログラムの楽しさとｲｒきﾙllいた親

睦委員会のサービスの結果が素賄らしい散字と

して現われたものと思います。

◎会報では古木委員長に１ケ年間本当にご苦労様
でした。我がクラブの歴史の中に立派な４年目

の頁を綴って頂いた訳であります。

◎広報とSAAさんはさすがにベテランと感心し

ております。地引網引きが読売新聞の神奈川版

に報道され、亦大和市交通安全協会総会では、

200余名の各界参加者の中で唯一の感謝状を受

けるなど地域に対し当クラブの理解を深めたも

のと信じております‘》亦SAAには、出席１００

％、スマイル'50％につながる会場の雰囲気作り、

亦IGFにおける素晴らしい会場管理等いつも

乍らの行き届いた御配慮に棚艮いたします。

以上各委員会の御努力によりお蔭様で担当理事の

大役を無事にすごす事が出来有難うございました。

竹之内出席委員長、出席については皆様方のご協

力により良い成績でありありがとうございまし

た｡なお次週には１年、３年皆出席者へ表彰す

る事になっております．

竹之内職業分類委員長、会員増強に合せ本年２～

３の追加をしました．活動の成果と,思っていま

す〔，

古木会報委員長、記録性を主体にしたことと、会

員皆様方のエピソート等の掲載に努めましたが今

少し手を加えるべきであったと反省しておりま

す:』なおロータリーを勉強するには先ず会報委

員になる事だなと思いました‘，本当に良くロー
タリーの勉強が出来ました事に感謝しますと共
．に会報委員は人数に制限がありますが次年度か

らはお早めに申し出る事をお勧め申し上げます．

伊藤親睦活動委員長、過去3Inlの家族会を催しま

したが多数のご出席ありがとうございました‘‘

先IIの炉辺会合で色々とご意見が出ましたが、
--泊研修などのご意兇もありました両｣次年度委

員長さんにもお願いして研究したいと思います。
二見雑誌副委員長、ロータリーの友へ先日の地引

網の模様について投稀しました“

藤田会員選考委員長、今期は皆さん良い方を推薦
頂き会堂進器に苫労なく有難うございました《，

伊藤会員増強委員正箭ll委員長がお休みですが本
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年度皆様方にお願いして各々活動下さり近々に

又２～３名の新会員がある予定で喜んでいます。

後藤プログラム委員長、当期は会員の卓話を中心
に編成しゲストスピーカーも会員の方々が積極

的にして頂き有難うございました。

北砂広報委員長、今年度は予算も増額して頂き、

ワッペンを作成し配布し効果がありました。又

クラブ活動を読売新聞への掲載等良かったと思

います《，なおワッペンはまだありますのでご必

要の方は事務局の方へどうぞ。

蜂屋情報委員長、炉辺会合は６回予定しましたが

５回|||来ました．出席人員は総数57名でli'11平

均ll.4名でガバナーの思惑通りでした。

石渡スマイルボックス委員長、例会場の変更等に
より「|標額100万円に対し相当苦労しましたが

現在は150％（目標比）になろうとしていますあ
りがとうございました。

有沢国際奉仕委員長、計画鍔のとおり達成しまし

た”ご承知の辿り新宿RCから、イント、シナ定

住センターへのご協力により当クラブも同額の

寄贈と両う事になり予定以上の予算の消化にな

りましたが今後|分な事前のご検討が望まれる

と思います‘，

長谷川職業奉仕委員長、会員の皆様方にご協力頂

きまして会員の皆様方が日々ご努力なさってい
る事の卓話を頂きまして、いわゆる職業から得

られる色々な問題点のお話しを頂き有難うござ
いました．特に猪熊さんには、学校やそこいら

の講演会ではお聞きⅢ来ないお話しを有難うご

ざいました(，

松本社会奉仕委員長、計|山i誉のとおり成果を_|こげ

ましたが、ただ一つ市のスローガンを記した看

板塔は、色々問題がありまして変更し交通安全

旗を寄贈しましたく，なお社会奉仕については皆

様から色々お話しがございましたが予算の都合
でご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。

近藤青少年奉仕委員長、計画書の③④は予定通り

実行し成果がありました‘,①②についてはクラ
ブ全体としては出来ませんでしたが各々会員が

個々に参加し成采があった箔とﾉと!います《，なお

ライラについては計画書には載せませんでした

が当委員会の仕事であり次回からは当初より計

｜画する事が望ましいと思いました。

保田ロータリー財団委員長、今年は皆様方のご協

力によりポールハリスフエローが３名､､準フエ
ローが10数名とご尽力頂き有難うございました。

猪熊米山委員長、今年は米山功労者、準功労者は
なかった訳でございますが、これに代わり全員

で米山に協力をしたらどうかと言う考えから理

事会に計り皆様のご了解を頂き平均して全会員
が毎月l,000円以上ご奉仕願うと言う事で成果を

上げさせて頂きありがとうございました（，

中西会計、特にございませんが予算については十

分に消化して頂きありがとうございました。

富沢SAA、会場が変更され初めての年と言う事
で色々と行き違いがありましたが皆様のご協力

により秩序正しい会の運営が出来本当に感謝申

し上げます。又私が言うべき所管とは少しかけ

離れていると,'小､ますが、発言、報告事項につ
いても秩序IEしく行うべきところ、いさみ足が

２～３あったかと思います。今後十分ご注意さ

れる-祭をお細い申し上げます。

芦田IGF実行委員長、皆さんご承知の通りIG

Ｆは勉強会でありその内容を如何に盛り上げる

かと言う事を主に考えまして、会場及び運営の

方法について頭を痛めましたが、たまたま大和

に良い会場があり非常にスムースに又内容も従

来とは変った形でサブ．リーダ．-始め皆さん方非

常に勉強して頂いたと言う事で内容も盛り上が
り立派な会が出来た事はうれしく思います‘，各

クラブからも良かったと言う事も聞いており当
クラブも若年ですがまあまあ力が付いたものと

思います。なお報告書も各クラブや来賓の方に

配布する仕事も残っておりますが今年度中に完了

する事になっておりこれで全部完了です大変有

難うございました,、

<スマイルボックス＞委員長石渡英二郎湫
熊井屑（藤沢北西）はじめまして‘，

イ『丼（男)加大和)*31it誌になります（》

イijl(卿イI(大和）お世,活になります‘，よろしく《』
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宮東君（大和）お世話になります．よろしくｃ

村田君（大和）本日も又うかがいました‘》

堀田君（大和）本日もよろしくお願い致します。

藤田君、タ・ラス国際大会に行って参りました。途

中無事で旅行出来ましたことをよろこんでｂ

寺田君、本日はまた御祝いいただき有難う御座居
ます。この時節柄フント．シを締めて気をつ

けて頑張って参ります陰：

後藤君、「四十にして惑わずｊという諸先輩の境
地にまであと--年となりました。この一年

精々いろんな事に迷いながら生きたいと思
います。誕生祝い有難うございました。

古田士君、入会記念祝って頂き有難うございまし
た《‘あっと言うまに１年たちました．今後

ともよろしくお願い致します。

松崎君、亀谷先生１週間に２１司も夜間診療をお願
いしまして申し訳ありません。お蔭様で２

人とも翌朝元気を取り戻しました瞳有難う
ございました‘，

保田君、２週にわたり欠席致しました。スマイル

でお許しを。
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